

# *Le gouvernement vénézuélien augmentera l'investissement social en 2014*

---



Caracas, 21 avril (RHC-PL)- Le gouvernement du Venezuela augmentera les investissements sociaux cette année dans le cadre d'une politique visant à répondre aux besoins de la population.

Hector Rodriguez, le ministre vénézuélien de l'Éducation, a indiqué sur son compte Twitter , que d'importantes ressources seront destinées à la santé, à la culture, au sport, à la production et à l'enseignement . Il est prévu d'inaugurer plus de 100 écoles.

Il a ajouté qu'une moyenne de 30 000 ordinateurs et quelques 35 000 000 livres de la Collection Bicentenaire seront remis chaque semaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/21059-le-gouvernement-venezuelien-augmentera-linvestissement-social-en-2014>



**Radio Habana Cuba**